

Fecha <b>26.11.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# Trascendió



**que** la renuncia de **Ruth Zavaleta** al PRD tomó por sorpresa a *Los Chuchos*, su tribu aliada, porque sólo sabían que estaba inconforme por el trato que le había dado la gente de **Andrés Manuel López Obrador**, pero no que pensara abandonar el partido.

Sin embargo, las señales de **Zavaleta**, militante de Nueva Izquierda, eran claras desde hace ya varios meses. Peleó por una cartera en el CEN, a la que un mes después renunció, y se distanció de las actividades del Consejo Nacional, del cual era miembro. Además, se le veía alejada de **René Arce**.

La ex lideresa cameral, pues, sorprendió más a **Jesús Ortega** que al presidente **Felipe Calderón**, quien ayer mismo encabezó un acto en el que la guerrerense fue invitada especial.

**que** hoy sesionará el Consejo Nacional de Seguridad Pública en Palacio Nacional y, como se ha vuelto costumbre, el presidente **Calderón** sostendrá un desayuno previo con los gobernadores, entre ellos el sonorense **Guillermo Padrés**, quien rendirá protesta como titular de la Comisión de Prevención del Delito.

**que** la próxima semana el jefe de

Gobierno capitalino, **Marcelo Ebrard**, dará a conocer las mesas de trabajo para la reforma política del Distrito Federal.

Se espera que a ellas asistan, además de especialistas, catedráticos y funcionarios de la administración local, un grupo de legisladores perredistas e integrantes de la Comisión del Distrito Federal en San Lázaro, que encabeza la panista **Gabriela Cuevas**. ¿Acudirá ella?

**que** el secretario del Trabajo y Previsión Social, **Javier Lozano**, ahora se molestó con el subsecretario de Economía, **Heriberto Félix**, debido a que lo dejó plantado en la conferencia de prensa para dar a conocer el nuevo periodo de liquidaciones en Luz y Fuerza del Centro.

**que** pese a opiniones adversas, la designación de **Daniel Cabeza de Vaca** como consejero de la Judicatura Federal ha sido bien recibida por el Poder Judicial de la Federación.

Aunque algunas voces señalan al ex procurador general y ex consejero jurídico de la Presidencia como un funcionario sin suficiente experiencia, entre los altos círculos judiciales se dice todo lo contrario, pues lo califican de hombre comprometido y que sabe resolver problemas. A ver.

